Tout en m'efforçant de faire observer le règlement, et en prenant toutes les précautions pour empêcher la maladie de pénétrer dans le port, j'ai eu soin cependant d'éviter tout ce qui eût pu causer des inconvénients inutiles à la navigation et au commerce.

Les capitaines et les pilotes comprennent bien maintenant ce qu'ils ont à faire lorsqu'ils arrivent sur rade avec de la maladie à cord, et j'espère avoir moins de trouble à l'avenir pour

faire exécuter les règlements de quarantaine.

Les bâtiments de l'île Lawlor donnés à l'entreprise ont été terminés dans le cours de l'été dernier, et sont très-bien aménagés pour le confort de l'économe et de sa famille et, pour le nombre probable de patients que nous pourrons être en aucun temps appelés à recevoir.

La station et les propriétés du département sur l'île sont entretenus en bon état pour la

vigilance de l'économe et de l'infirmière qui remplissent très-bien leurs devoirs.

On ne peut arriver à l'île qu'avec beaucoup de difficulté parce qu'il n'y a point de débarcadère. Il est urgent de ne pas laisser passer un autre été sans construire les quais en projet et terminer les chemins.

J'ai l'honneur d'être, Monsieur,

Votre obéissant serviteur,

W. N. Wickwire M. D., Edin. Médecin inspecteur, Halifax.

A l'honorable Ministre de l'Agriculture, Ottawa.